

PARDOW TAMBIÉN EN MODO ASIÁTICO: SE REÚNE EN BEIJING CON LOS DUEÑOS DE LAS EMPRESAS ELÉCTRICAS CGE Y CHILQUINTA

El ministro de Energía, Diego Pardow, se reunió en Beijing ayer con China State Grid Corporation, propietarios de las empresas eléctricas CGE y Chilquinta. El encuentro se enmarca en la visita a China del secretario de Estado para firmar el memorando de entendimiento con la Comisión Nacional de Energía china para establecer un programa de cooperación entre ambos países para el desarrollo de las energías limpias. Además del ministro, también viajaron los diputados Marco Antonio Sulantay (UDI), Cristóbal Martínez (UDI), Nelson Venegas (PS) y Cristián Tapia (PPD).

La visita de Pardow a China ocurre mientras el Presidente Gabriel Boric también está de viaje en Asia, en su

caso en India (ver B 1).

Consultados por "El Mercurio", desde el Ministerio de Energía indicaron que la reunión con China State Grid fue "una cita protocolar con altos ejecutivos de la empresa y la delegación de Chile". Por el lado de la empresa china, a la reunión asistió el presidente del directorio, Zhang Zhigang.

El ministro también visitó la base de pruebas de corriente continua de ultra alta tensión de la empresa china, además de su parque piloto de innovación en energía limpia. También conoció el Centro de Simulación de State Grid Corporation de China, institución que ha investigado y participado como consultor independiente en los

principales apagones en el mundo, como en Texas, 2021; Asia Central, 2022; y Brasil, 2023.

La visita además contempla reuniones y visitas técnicas a China Southern Power, dueños de la empresa de transmisión Transelec, y la tecnológica Huawei.

En el caso de las empresas eléctricas de propiedad china que tienen activos en nuestro país, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), recientemente le aplicó una multa de \$1.000 millones a CGE por el masivo corte de luz que afectó a seis comunas del Maule en julio del año pasado, mientras que Transelec está siendo investigada por su rol en el megaapagón de febrero.



El ministro Diego Pardow, en la reunión con directivos de China State Grid, dueña en Chile de CGE y Chilquinta.